

Jakarta Experience Board Laksanakan RUPS Tahunan 2024

Jakarta, 20 Juni 2024 - PT Jakarta Tourisindo (Perseroda)/Jakarta Experience Board melangsungkan Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) Tahunan pada (20/6), di Ballroom Semanggi, The Tavia Heritage Hotel. Rapat ini dihadiri oleh Kepala Badan Pembinaan BUMD DKI Jakarta Bapak Nasrudin Djoko Surjono, Asisten Perekonomian dan Keuangan Sekda Provinsi DKI Jakarta Sri Haryati selaku kuasa pemegang saham dari Pemprov DKI Jakarta dan Direktur Utama Perumda Pasar Jaya Agus Himawan selaku kuasa pemegang saham, Bapak Budi Purnama Kabid Usaha Infrastruktur BPBUMD, Pariwisata dan Kawasan Industri, Bapak Karel Tambunan Ketua Sub Kelompok Usaha Pariwisata BPBUMD, serta jajaran Dewan Komisaris dan Direksi PT Jakarta Tourisindo (Perseroda).

RUPS PT Jakarta Tourisindo (Perseroda) tahun buku 2024 ini beragendakan antara lain, membahas persetujuan Laporan Tahunan termasuk pengesahan Laporan Keuangan serta Laporan tugas pengawasan Dewan Komisaris PT Jakarta Tourisindo (Perseroda) tahun Buku 2023, serta Pembebasan Tanggung Jawab sepenuhnya kepada Dewan Komisaris dan Direksi atas pengurusan dan pengawasan yang telah dijalankan selama tahun buku 2023. Selain itu, RUPS ini juga menetapkan Penggunaan Laba Perseroan Untuk Tahun Buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2023. Keputusan ini menunjukkan kepercayaan dan apresiasi terhadap kinerja manajemen perusahaan dalam mengelola dan menjaga pertumbuhan perusahaan selama tahun tersebut. Para rapat ini, para pemegang saham menyepakati penunjukan Kantor Akuntan Publik untuk mengaudit Laporan Keuangan Perseroan tahun buku 2024, serta penetapan penghasilan Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan tahun 2024 beserta fasilitas-fasilitasnya. Keputusan-keputusan ini diambil dengan tujuan untuk memastikan transparansi, akuntabilitas, serta kesejahteraan manajemen demi kelangsungan pertumbuhan dan perkembangan PT Jakarta Tourisindo (Perseroda).

Asisten Perekonomian dan Keuangan Setda Provinsi DKI Jakarta Sri Haryati mengapresiasi kinerja yang telah ditunjukkan management JXB. "Selamat kepada jajaran komisaris dan direksi JXB, masih ada beberapa catatan yang perlu diperhatikan. Semoga kinerja perusahaan dapat terus ditingkatkan hingga nantinya perusahaan dapat kembali membayarkan dividen kepada pemegang saham," ujar beliau. Senada dengan Sri Haryati, Direktur Utama Perumda Pasar Jaya, Agus Himawan juga mengapresiasi kinerja JXB. "Di tahun yang penuh tantangan ini, semoga JXB dapat melakukan perbaikan sehingga kondisi finansial di tahun mendatang akan lebih sehat.," jelasnya.

Keputusan dari RUPS Tahunan ini sekaligus mengesahkan hasil laporan tahunan untuk tahun buku 2023. Direktur Utama JXB Yunn Bali Mohammad Yusuf menjelaskan bahwa JXB telah mempersiapkan berbagai inovasi untuk kembali meningkatkan bisnis perusahaan di tahun-tahun mendatang, diantaranya proses rebranding hotel yang masih akan berlanjut, pengembangan pada aktivasi ruang publik dan produk - produk pariwisata lainnya.

Yunn Bali menyampaikan harapannya di tahun mendatang. "Ke depan, kami optimis kinerja perusahaan akan semakin baik, dengan diluncurkannya program-program unggulan seperti The Tavia collection dan Pengembangan Pariwisata Jakarta menuju Global City. Semoga tidak hanya meningkatkan kinerja finansial, namun JXB dapat berkontribusi aktif dalam membentuk ekosistem pariwisata Jakarta yang lebih maju," tutupnya.